



Sie sind hier: » Startseite Tierzeit » TierZeit » Tierversuche



Tierversuche, der falsche Weg!

| |
|--|
| Tiersuche Notfalltiere, vermisste und gefundene Tiere |
| Aktuelles News aus der Tierwelt |
| Roody Das Kleintier-Magazin |
| Terraristik Das Magazin für Terrarien-Freunde |
| Zoos in Österreich Neuigkeiten aus österreichischen Zoos |
| Pferde Neuigkeiten aus der Welt der Pferde |
| Vogelmagazin Informationen für Vogelfreunde |
| Artenschutz Neuigkeiten und Projekte |
| Landwirtschaft Schutz für Nutztiere |
| Tierheime in Österreich Verzeichnis der Heime und Organisationen |
| Tierschutz und Behörden Gesetze, Verordnungen und Adressen |
| Tierschutz International Österreichische Organisationen im internationalen Einsatz |
| Tierenergetik |
| Tierkommunikation Verzeichnis und Neuigkeiten |
| Tiersitter und Tierpensionen Übersichten zur Betreuung von Tieren |
| Tierfindlinge Rat und Hilfe |
| Tierversuche Neues aus dem Kampf gegen Tierversuche |
| Tierschutz im Unterricht News aus der Tierwelt |
| Tierfotografie Tiere im Bild |
| Neu auf TierZeit.at Alle Nachrichten aus der Tierwelt |

Ärzte gegen Tierversuche e.V. stellt Videodokumentation vor

Jedes Jahr werden allein in deutschen Laboratorien 2,5 Millionen Tiere in fragwürdigen Versuchen gequält und getötet, darunter Mäuse, Ratten, Meerschweinchen, Katzen, Hunde, Affen und viele andere Tiere. Weltweit sind es jedes Jahr mindestens 100 Millionen Tiere.

Die Tierexperimentatoren rechtfertigen diese Versuche damit, dass Medikamente und andere Chemikalien auf ihre Wirksamkeit und Sicherheit hin geprüft werden müssten. Sie stellen die Tierversuchskritiker vor die Wahl: Sollte etwa lieber an Menschen experimentiert werden als an Tieren?

Doch immer mehr Wissenschaftler bestreiten, dass es nur diese beiden Wahlmöglichkeiten gibt. Sie gehen sogar noch weiter und erklären, dass die tierexperimentelle Forschung die Ergebnisse verfälscht - der Mensch sei eben keine Maus.

Gemeinsam mit der Vereinigung Ärzte gegen Tierversuche verdeutlicht das Deutsche Tierschutzbüro in einer eindrucksvollen Dokumentation aus wissenschaftlicher Sicht und doch auch für Laien verständliche Art und Weise, welche Gefahren für uns Menschen von der tierexperimentellen Forschung ausgehen und warum diese unwissenschaftliche Methode auch heute noch angewendet wird.

Sie zeigt überdies auf, dass die meisten Krankheiten menschengemacht sind und wie wir ihnen vorbeugen können.

Auch ein Thema der Dokumentation: Es gibt bereits heute zahlreiche Forschungsmethoden, die nicht nur ohne den Einsatz von Tieren auskommen, sondern auch weitaus exaktere Ergebnisse liefern als die tierexperimentelle Forschung. Dennoch fließt weiterhin der Löwenanteil der staatlichen Forschungsgelder in Tierversuche.

Die Videodokumentation „Tierversuche, der falsche Weg“ wurde im Auftrag der Vereinigung Ärzte gegen Tierversuche e.V. erstellt und kann kostenfrei unter folgendem Link eingesehen werden:

www.aerzte-gegen-tierversuche.de/i.php4?Lang=de

Die Dokumentation können Sie auf DVD für einen Unkostenbeitrag von 7,99 € im Shop des Deutschen Tierschutzbüros unter folgendem Link bestellen:

www.tierschutz-videos.de/Videodokumentationen/Tierversuche-der-falsche-Weg-Videodokumentation-DVD::17.html

Schnell-Suche

Sie suchen etwas Spezielles? Einfach Suchbegriff ins Feld eingeben und los: